

Pressemitteilung

Gazette und Stadt unterstützen Friedberger Jugendfußballer

Die fünf Jugendfußballabteilungen der Vereine FSV Dorheim, SV Germania Ockstadt, VfB Friedberg, FC Olympia Fauerbach und Türk Gücü Friedberg freuen sich über eine Spende von insgesamt 2.400 €, die kürzlich im Rathauspark in Anwesenheit von Bürgermeister Dirk Antkowiak und Erster Stadträtin Marion Götz an die Vereinsvertreterinnen und -vertreter übergeben wurden.

Dirk Ex, Herausgeber und Chefredakteur der „Gazette“ hatte mit Sebastian Dein und Platzwart Klaus-Dieter Liebich von der städtischen Sportabteilung und seinem Kollegen Sigurd Schroeder ein Benefizspiel auf der Sportanlage Burgfeld organisiert und zuvor fleißig die Werbetrommel gerührt: Am 9. September standen sich die von den durch Dirk Ex eingeladenen beiden Promis Sead Mehic und Thomas Zampach trainierten Teams aus regionalen Unternehmen und Behörden schließlich auf dem dortigen Kunstrasenplatz gegenüber, wo Erste Stadträtin Götz den Anstoß ausführte.

Der Verkauf von Speisen und Getränken, die 13 gefallenen Tore beim attraktiven 11:2-Endstand und die von den zwanzig Werbepartnern unterstützte Aktion erbrachte insgesamt 2.000 € an Spenden, die von der Stadt Friedberg, die zudem die Infrastruktur kostenlos bereitgestellt hatte, um weitere 400 € aufgerundet wurde. Dadurch konnte jede der insgesamt 24 aktuell im Spielbetrieb gemeldeten Jugendfußballmannschaften der oben genannten Friedberger Fußballvereine mit 100 € bedacht werden. Diese Beträge nahmen Sascha Michel für den FSV Dorheim, Mirko Ewald für den SV Germania Ockstadt, Joachim Schäfer für den VfB Friedberg, Uta Lindner für den FC Olympia Fauerbach, sowie Fatih und Furkan Kaplan für Türk Gücü Friedberg dankend von den Vertretern der Stadt Friedberg und der „Gazette“ entgegen.

Bürgermeister Dirk Antkowiak und Veranstalter Dirk Ex waren sich einig, dass das Geld im Jugendfußballbereich dem richtigen Zweck zugutekommt und die heimischen Nachwuchskicker und deren Betreuer teams gerade in Corona-Zeiten zusätzlich motiviert, ehrenamtlich am Ball zu bleiben.



Bild von links: Sebastian Dein, Mirko Ewald, Marion Götz, Sascha Michel, Dirk Antkowiak, Joachim Schäfer, Uta Lindner, Dirk Ex, Fatih Kaplan, Sigurd Schroeder und Furkan Kaplan.